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本报讯（记者 刘俊礼 王继兵）
近日，省委常委、市委书记马懿主持
召开市委常委会会议，传达学习贯
彻习近平总书记在中央政治局常委
会听取第十一轮中央巡视工作汇报
时的讲话精神和十届省委第一轮巡
视工作动员部署会议精神、全省高
校思想政治工作会议精神，研究我
市贯彻落实意见。

程志明、靳磊、白红战、王璋、
王跃华、王德山、周富强、王鹏、
张俊峰、杨福平、孙金献出席或列席
会议。

会议传达学习了习近平总书记在
中央政治局常委会听取第十一轮中央
巡视工作汇报时的讲话精神和十届省
委第一轮巡视工作动员部署会议精
神。会议要求，一要学习精神，深化认
识巡视巡察工作的重要性。要系统
学习习近平总书记重要讲话精神，深
化认识巡视巡察工作的重大意义，把
思想统一到中央、省委的要求上来，提
高政治站位，切实用好巡视巡察这把
利剑。二要正视问题，强化“两个责
任”落实。要深化认识全面从严治党
任务的艰巨性，把思想统一到习近平
总书记关于“从严治党永远在路上”的
形势判断，保持政治定力，增强政治自
觉，扛稳抓牢“两个责任”，旗帜鲜明、
态度坚决地推进全面从严治党。三要
把握方向，推进巡察工作向纵深发
展。要完善巡察规划，按照本届市委
巡察全覆盖的要求，有计划开展常规
性巡察，有针对性地安排巡察“回头
看”、重点督查和机动式巡察，保持巡
察工作的高压态势；要突出政治巡察，
把坚决维护党中央权威和集中统一领
导作为根本政治任务，聚焦党的领导、
党的建设、全面从严治党、党风廉政建
设等重点监督内容，紧盯重点人、重点
事和重点问题，真正把政治标准立起
来，把政治偏差找出来，把政治纪律严

起来；要督促问题整改，对巡视巡察发
现的问题，挂号督办，集中督查，确保
件件有着落、整改见成效；要抓好结果
运用，发挥好巡察的震慑、遏制和治本
作用。四要加强领导，强化巡察工作
的组织保证。各级党委（党组）要切实
担负起巡察工作的主体责任，按照省
委“巩固、深化、规范、提升”的要求，做
到领导组织到位、制度落实到位、机构
组建到位、支持保障到位。要切实加
强巡察队伍建设，确保政治过硬、业务
过硬、作风过硬、纪律过硬，推动全面
从严治党向纵深发展。

会议传达学习了全省高校思想政
治工作会议精神。会议指出，中央和
省委先后召开高校思想政治工作会
议，把加强高校思想政治工作摆在了
重要位置，明确了高校思想政治工作
的基本原则、基本要求和目标任务，为
我们做好新形势下的高校思想政治工
作提供了基本遵循。我们要充分认识
做好高校思想政治工作的重大意义，
结合实际，抓好贯彻落实。要坚持问
题导向，加强调查研究，认真梳理、分
类研究高校思想政治工作存在的薄弱
环节，立足于解决问题，抓好中央、省
委决策部署的落实。要坚持社会主义
办学方向，把理想信念教育放在首位，
引导广大高校师生增强“四个自信”，
树牢“四个意识”，坚决维护以习近平
同志为核心的党中央权威，培育树立
社会主义核心价值观。要加强高校思
想阵地建设，充分发挥课堂教育主渠
道作用。要加强教师队伍建设，选优
配强师资队伍特别是从事思想政治
工作的教师队伍。要切实加强党的
领导，把高校党建和思想政治工作纳
入党建工作责任制、意识形态工作责
任制，落实高校党委管党治党、办学
治校的主体责任，切实加强高校基层
党组织建设。

会议还研究了其他事项。

本报讯（记者 王继兵 刘俊礼 成燕）
4月 27日上午，航空港实验区地标性建筑
绿地双塔项目举行开工仪式。省委常委、
市委书记马懿，市委常委、航空港实验区
党工委书记张延明，管委会主任马健，管
委会副主任张春阳、蔡红及绿地集团中
原区域管理总部总经理方东兴等出席开工
仪式。

据介绍，绿地双塔项目位于航空港实
验区南部双鹤湖核心商务区，紧邻第十一
届中国（郑州）国际园林博览会，是一个集甲
级办公、五星级酒店、高端商业等功能为一
体的辐射整个航空港实验区的智慧型综合
示范地标项目。项目总建筑面积45万平方
米，两栋主写字楼高 191米，计划总投资 35

亿元。项目设计方案灵感来源于出土河南
新郑的青铜器莲鹤方壶，双塔具有莲鹤对立
的意象，通过现代手法，将这一地标建筑以
独具中华历史文化特色的姿态坐落在中
原大地之上。

绿地双塔项目的开工建设，不仅对
航空港实验区南部区域的形态、功能和
结构演变起到重要的驱动作用，也将对航
空港实验区进一步实现“以产兴城、以城带
产、产城并进”的发展格局具有重要的战略
意义。该项目的开工，既是航空港实验区实
施项目带动战略，促进区域经济又好又快发
展的重要举措，也标志着航空港实验区全面
掀起双鹤湖区域大开发、大建设迈出了
新步伐。

本报讯 昨日，在郑州市第十四届人大
常委会主任会议第五十次会议结束后，市十
四届人大常委会第二十七次会议举行。市
人大常委会主任白红战主持会议。

市人大常委会组成人员 45名，出席会
议43名，出席人数符合法定人数。

会议听取了常务副市长王跃华作的关
于提请王万鹏等 6 名同志职务任免的
议案的说明。王万鹏等同志分别与人
大常委会组成人员见面并作任前发言。

会议听取了市十四届人民代表大会代
表资格审查委员会主任委员、市人大常委会
副主任王铁良作的关于市十四届人民代表
大会代表变动情况的代表资格审查报告和
关于提请杨惠春等 4名同志职务任免的议
案的说明。杨惠春等同志分别与人大常委
会组成人员见面。

会议听取了市人民检察院检察长刘建国
作的关于人事任免案的议案的说明，并介绍

拟任命人员与常委会组成人员见面。
会议还听取了市人大法制委员会主任

委员、市人大常委会法工委主任李艳作的关
于《郑州市湿地保护条例（草案）》修改情况
的说明和郑州市人大常委会关于2016年度
规范性文件备案审查工作的报告，市政府法
制办主任张江涛作的关于《郑州市户外广告
和招牌管理条例（草案）》的说明。

市人大常委会副主任赵武安、赵明恩、
王广灿、王贵欣、赵新中、王铁良、范强、法建强、
赵书贤，秘书长王福松出席会议。

常务副市长王跃华，市人民检察院检察
长刘建国，市政府有关委局及市中级人民法
院的负责同志，市人大常委会副秘书长、市
人大各专门委员会副主任委员、各委厅室负
责人、各县（市）区人大常委会的负责同志和
10名市人大代表列席会议。12名公民旁听
会议。
郑报融媒记者 袁帅

本报讯 昨日上午，市十四届人大常委会
主任会议第五十次会议举行。市人大常委
会主任白红战主持会议，市人大常委会副主
任赵武安、赵明恩、王广灿、王贵欣、赵新中、
王铁良、范强、法建强、赵书贤，秘书长
王福松出席会议。

会议听取了市委组织部副部长朱河顺

作的关于人事任免案的说明。
会议听取了市人大常委会选工委主

任阎铁成作的关于承办和督办市十四届
人大五次会议代表议案、建议和批评意见
工作以及关于确定 2017年重点督办建议
的说明。
郑报融媒记者 袁帅

市委常委会召开会议
传达学习贯彻习近平总书记关于巡视工作重要讲话精神和十届省委
第一轮巡视工作动员部署会议精神、全省高校思想政治工作会议精神
研究我市贯彻落实意见

航空港区地标建筑
绿地双塔项目开工

市人大常委会举行
第五十次主任会议

市人大常委会举行
第二十七次会议

本报讯 昨日下午，市委常委、宣
传部长张俊峰深入荥阳市汜水镇东河
南村调研脱贫攻坚工作。

张俊峰先后来到该村贫困户侯
小福、曹利安和脱贫户张风潮家中，
详细了解他们的家庭收入状况和致
贫原因，并要求相关部门积极落实
救助政策，给予他们政策性帮扶。

在随后召开的座谈会上，张俊峰
说，扶贫攻坚既是当前一项重要的
政治任务，也是一项民生工程，各级
主要负责同志要切实担负起精准扶
贫、精准脱贫的责任，亲自抓、负总
责，一级抓一级、层层抓落实，确保
责任到位、措施到位、投入到位。一

是认真研究精准扶贫政策，用“绣
花”精神搞好扶贫攻坚工作，避免出
现“走马观花”式的扶贫；二是要转
变工作作风，党员干部要定期深入
结对帮扶贫困户家中，帮助解决生
活中的困难，共谋发展之策，扶贫工
作人员要到岗到位，工作有成效；三
是明确责任，加大督查问责力度，
全面履行监督责任；四是扶贫要
“扶志”，重视“精神脱贫”，脱贫群
众不仅要在物质、经济上脱贫，更要
在精神、思想上“脱贫”，要积极引导
他们掌握技能，自力更生，通过劳动
脱贫。
郑报融媒记者 董艳竹

深入深化 精准扶贫
确保脱贫攻坚取得成效


